
Nachfolge für Einzelkanzlei gesucht

ich suche altersbedingt einen Nachfolger für meine seit über 35 Jahren eingeführte Kanzlei.
Ich bin Fachanwalt für Arbeitsrecht und für Verkehrsrecht. ich stehe gerne zur überleitenden
Unterstützung und vor allem zur Mandatsakquisition zur Verfügung. Dadurch besteht für die
Ubemehmerin/den Ubemehmer die Möglichkeit, zeitnah die Fallsammlung für die Fachanwalt-
schaft zu vervollständigen.

Zur Zeit steht der Ubergeber in Bürogemeinschaft mit zwei weiteren Kollegen in einem ver-
kehrs- und werbegünstigen Bürohaus im Außenbezirk Bremens.

Aufgrund laufender und ständig neu zu akquirierender Mandate sind sofort laufende Einnahmen
gesichert. Die Kanziel eignet sich besonders für aufstrebende junge Kolleg:lnnen. Interessenten
melden sich gerne unter skjefstad@casa-juris.com.


